## 活用方法についてこまちダムの

(提案内容)

せんが・・・。か?害魚とイメージがよくありまか?害魚とイメージがよくありが出すよね?ブラックバスの釣りが出すよね?ブラックバスの釣りが出もう少しするとダムが完成しま

ボート屋を管理する人、清掃する ばいいのではないのでしょうか? 増えますし、遊漁料を集める人 金が町に入ると思います。周りの 屋も町営にしてしまえば莫大なお れば皆払ってくれますし、ボート 上手に利用して活性しています。 バスの駆除に金をかけるのなら、 と思います。逆に利用してしまえ コンビニ、自販機などは売り上げが 『バスの釣れる町』『バスを引き取 八口も増えて来るのではないかと。 へなど雇用も安定すると思います。 どうせバスをゲリラ放流される 河口湖町では、ブラックバスを 遊漁料1日1000円でも釣れ

(回答)

ます。

ます。

ます。

こまちダムは、平成6年度に福

にまちダムは、平成6年度に福

の事業採択を受け、洪水調節、既

の事業採択を受け、洪水調節、既

の事業採択を受け、洪水調節、既

の事業採択を受け、洪水調節、既

の事業採択を受け、洪水調節、既



憩いの水辺としても期待されるこまちダム

ています。 という規制を行ったところ、国では平成17年6月がたところ、国では平成17年6月でたところ、国では平成17年6月ではならないという規制を行ったところ、国では平成17年6月でたところ、国では平成17年6月ではならないという規制を行ってはならないという規制を行った。 ご提案の内容について調

います。

「は、福島県内水面漁業調整県では、福島県内水面漁業調整県では、福島県内水面漁業調整

まる町

『ルールを守って楽しいバ『しかし遊漁料はいただき

ス釣りを…』とすれば街の活性化

週末には賑やかな町になると思い

に繋がるのではないでしょうか?

「同意しない」としています。めブラックバス等の移植許可には業協同組合では、在来種保存のたまた、漁業権を有する夏井川漁

出されています。 漁区に出来ないかといった意見も会などからは、水質保全のため禁さらに、周辺住民やダム地権者

していきたいと考えています。生した豊かで、美しい環境を構築がら、憩いの場として、自然と共ムにおいては、在来種を保存しなこのような状況から、こまちダ



パンフレットによるお知らせ